

Communiqué de presse

Le 1er février 2012,

Delphine Batho, Porte-parole de François Hollande

Derrière les discours et la respectabilité de façade qu'elle a voulu donner au Front National, Madame Le Pen est toujours membre l'internationale de l'extrême-droite européenne.

C'est le sens de sa présence au "Bal de Vienne" qui a rassemblé l'extrême-droite européenne autour de corporations étudiantes dont l'antisémitisme est notoire, en présence de figures du négationnisme, et ce pour un bal organisé le jour anniversaire de la libération du camp d'extermination nazi d'Auschwitz.

Malgré ses déclarations ce mercredi, on a du mal à croire que Madame Le Pen ne savait pas en compagnie de qui elle allait danser. Et il est à noter que plus elle se justifie, plus elle s'enfonce dans un discours dans lequel pointe une forme de relativisation du nazisme qui a toujours été le fond de commerce de l'extrême-droite.